



COMMUNIQUE

Paris, mardi 27 mai 2009

Le 7 juin prochain nous sommes invités à élire nos représentants au Parlement Européen. De toute évidence les Français manifestent peu d'intérêt pour ce rendez-vous, à tel point que certains en ignorent encore la date.

A la suite de la Commission des Episcopats de la Communauté Européenne, à la suite du Conseil permanent de la Conférence des Evêques de France, Pax Christi France, Justice et Paix France et Justice et Paix Europe voudraient à leur tour rappeler l'importance pour les chrétiens d'exercer leur droit de vote lors de l'élection du Parlement Européen.

S'il nous a semblé urgent de faire entendre aussi notre voix, c'est parce que nous considérons que de graves enjeux de paix et de justice sont attachés à cette échéance électorale. Seule la démocratie, garantie par un Parlement régulièrement élu et doté des pouvoirs nécessaires peut constituer une réponse à la hauteur de la crise financière, économique et morale qui affecte aujourd'hui nos pays. Nous voulons une Europe championne du combat pour la dignité humaine, respectueuse du droit de chacun à la liberté, et à la justice solidaire des plus démunis, dont le nombre augmente de jour en jour, soucieuse d'assurer un avenir dont nul n'est exclu, généreuse au milieu des nations.

Seul l'engagement de chacun permettra d'affronter plus sereinement les obstacles qui se dressent sur la route et d'avancer sur le chemin d'un avenir pacifié. Rappelons-nous que de donner sa voix à bon escient vaut engagement et a pour conséquence de poser les bases d'un dialogue fécond entre pays européens, entre responsables et acteurs de la société, entre citoyens, de renouveler la confiance de ceux qui sont dans l'angoisse de l'avenir.

+ Michel Dubost
Evêque d'Evry-Corbeil-Essonnes

+Marc STENGER
Evêque de Troyes

Président de Justice et Paix-France

Président de Pax Christi France

+ Gérard Defois

Archevêque émérite de Lille

Président de Justice et Paix Europe